

## Bündner Golfmeisterschaften im Wetterpech

Teams aus 10 Golfclubs in Graubünden waren gemeldet, fast 80 Golferinnen und Golfer freuten sich auf spannende Wettkämpfe. Das Feld war hochkarätig, fast zwei Drittel der Teilnehmer konnten ein einstelliges Handicap vorweisen. Am Samstag stand ein Teamwettkampf im Modus Four Ball Better Ball auf dem Programm, gestartet wurde bereits um 7.30 Uhr. Nach mehreren nebelbedingten Unterbrüchen musste die Spielleitung leider das Turnier von 18 auf 9 Löcher verkürzen. Aber damit gab es für diesen Tag wenigstens eine Wertung. Diese Mannschaftswertung des Grison Cups mit 6 Teilnehmern gewann das Team Lenzerheide vor Vulpera. Das Team des Golf Club Klosters mit Malvina Hilton, Basil Rüedi, Jan Darnuzer, Jason Hafner, Raphael Huber und Sandro Viglino belegte den guten 3. Platz.

Für den Sonntag waren die Wetteraussichten nicht gerade vielversprechend. Trotzdem standen auch an diesem Tag die ersten Golferinnen und Golfer um 7.30 am Abschlag 1, um den Titel des Bündnermeisters bei den Damen und Herren zu erspielen. Bereits nach wenigen absolvierten Spielbahnen musste das Turnier wegen dichtem Nebel mehrmals unterbrochen werden, die Golfbälle verschwanden im weissen Nichts! Dann setzte der Regen ein, der Nebel verschwand und die Flugbahnen der Golfbälle konnten wieder nachvollzogen werden. Die Regenmenge war jedoch so beträchtlich, dass nach kurzer Zeit die Greens nicht mehr fair bespielbar waren.....ein weiterer Unterbruch wurde unerlässlich! Ein folgendes Gewitter bewegte dann die Spielleitung, schweren Herzens das Turnier definitiv vorzeitig zu beenden. In diesem Jahr konnte also kein Bündner Meister im Einzel erkoren werden. Die Bündner Meisterschaften werden turnusgemäss alternierend in allen 12 Bündner Golfclubs durchgeführt, Klosters muss also wieder 12 Jahre auf die nächste Austragung warten.

Die Meisterschaften sind aber auch immer ein gesellschaftliches Ereignis. So wurden am Samstagabend bei einem feinen Essen alte Erinnerungen aufgefrischt und neue Freundschaften geknüpft.

Die Meisterschaft der Seniorinnen und Senioren konnte am Montag unter fast normalen Bedingungen durchgeführt werden. Die Spuren des wasserreichen Wochenendes waren trotz des ausserordentlichen Einsatzes des Greenkeeperteams zwar noch sichtbar, aber ein fairer Wettkampf war gewährleistet. Auch bei den älteren Golfern konnte man hervorragendes Golfspiel beobachten. Ein beachtliches Feld von Singlehandicappern kämpfte um jeden Schlag. Nach 18 gespielten Löchern heissen die neuen Bündner Seniorenmeister Simone Parpan aus Alvaneu Bad und Christian Läderach von Lenzerheide.

Den Abschluss der diesjährigen Bündner Golfmeisterschaften in Klosters werden die Staff Meisterschaften bilden, zu denen wir am 28. September die Angestellten der Bündner Golfclubs willkommen heissen.